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Schützenverein Bad Essen 
von 1840 e.V. 

 
 

„Veränderungen begünstigen nur den,  
der darauf vorbereitet ist.“ 

Louis Pasteur 
Liebe Schützenschwester, lieber Schützenbruder. 
 

Zunächst wünschen wir Dir und Deiner Familie ein frohes und gesundes neues Jahr. Möge 
uns allen ein friedlicheres und erfolgreiches 2024 vorbestimmt sein.  

 
Neues zu schaffen und Werte zu erhalten, war seit eh und je ein Anliegen unseres Vereins. 

So stellten die Vereinsmitglieder auf der Jahreshauptversammlung wichtige Weichen für die 
Zukunft. Mit Weitblick hat die Vereinsführung den schrittweisen Übergang der Generationen geplant 
und mit der Jahreshauptversammlung einen wesentlichen Schritt vollzogen.  

 
Jan Walkenhorst 

unser neuer Vereinspräsident  
 
Jan tritt in die Fußstapfen von Vater und Großvater und übernimmt nun Verantwortung für 

unseren Verein. Der geregelte Übergang er Vereinsführung war schon vor einigen Jahren eingeleitet 
worden, mit dem Ziel die jüngere Generation umfassend einzubinden, aber nicht gleich vollends auf 
die Erfahrung der langjährigen Vorstandmitglieder zu verzichten. Der Verein kann stolz darauf sein, 
den neuen Vorstand so breit aufgestellt zu haben. Jetzt beginnt das Arbeiten.  

 
Mit Standing Ovation bedankten sich die anwesenden Vereinsmitglieder bei Uwe Walkenhorst 

für 23 Jahre Vereinsvorsitz und 33 Jahre Vorstandsarbeit. Zwei Kreisschützenfeste, 3 Umzüge des 
Vereinsfestes von der „Friedenshöhe“ nach „Bührmanns Diele“ und „Högers Hotel, bis schließlich 
zum „Aßbruch“ erfolgten während seiner Präsidentschaft. Schließlich konnte auch noch der Kredit 
für die Luftgewehr-Schießsportanlage zurückgezahlt und der Verein schuldenfrei für die Zukunft 
übergeben werden. Um nur drei Punkte zu erwähnen.  

Mit Uwe verlässt seine Frau Christiane als stellv. Schriftführerin den Vereinsvorstand. Für die 
geleistete Arbeit erhielten beide einen Präsentkorb.  

 
Im Anschluss wählte die Mitgliederversammlung in Würdigung der besonderen Verdienste 

und des unermüdlichen Einsatzes für den Verein Uwe Walkenhorst zum Ehrenpräsidenten.  
 
Aus Ihren Ämtern schieden auf eigenen Wunsch außerdem Lars Schwenzfeger als 

Vizepräsident und Jürgen Beutler als Sportleiter. Die Mitglieder bedankten sich bei beiden für Ihren 
langjährigen, besonderen Einsatz im Verein. Ihre wertvolle Erfahrung bleibt dem Vorstand als 
Beisitzer erhalten.  

  
Darüber hinaus standen wichtige Positionen im Vorstand zur Wahl, die wie folgt (neu)besetzt 

wurden: 
 
Vizepräsidenten:  Jens Quade und Christian Schulte 
stellv. Schatzmeister: Thomas Reichel und Elke Walkenhorst 
Schriftführer:   Volker Hausfeld  
stellv. Schriftführer:  Timo Walkenhorst 
Sportleiter:   Dirk Ivemeyer  
stellv. Sportleiter:  Sascha Böttcher 
Beisitzer:   Manuel Bötcher und Karsten Friedrichs,  
    Lars Schwenzfeger und Jürgen Beutler 
 
Jan Walkenhorst freut sich auf die Zusammenarbeit mit seinem (neuen) Team. 
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Schatzmeister Marc Walkenhorst konnte von einer guten Kassenlage berichten. Erstmalig 
erwirtschaftete der Verein am Schützenfest einen Überschuss. Darüber hinaus konnte der Kredit für 
die Luftgewehr-Schießsportanlage zu Jahresbeginn 2023 getilgt werden. Damit fallen die Zins- und 
Kreditzahlungen weg.  

Als wesentliche Investitionen für das abgelaufene Jahr berichtete Marc vom Austausch der 
Gas-Therme, des Warmwasserbereiters und eines Bewegungsmelders.  

Das Budget für 2024 beinhaltet neben den wesentlichen Punkten, Hallenvermietung, 
Schützenfest und Vereinsveranstaltungen, Pflasterarbeiten an der Süd- und Westseite der 
Schützenhalle in Höhe von ca. 5.000€, welches durch die Mitgliederversammlung genehmigt wurde.  

 
Ein weiterer Tagesordnungspunkt war die Planung für das Schützenfest 2024. Mit kleinen 

Veränderungen wird das erfolgreiche Konzept fortgeführt. Jan Walkenhorst berichtete über die 
Bildung von Planungsgruppen, die jeweils einen Aufgabenbereich eigenverantwortlich übernehmen 
und dem Vorstand berichten.  

 
Unmittelbar bevor steht das  

 
Winterfest mit Grünkohlessen 

am Samstag, 27. Januar 
in der Enzianhütte auf dem Essener Berg 

 
zu dem Vorstand und Kaiserin herzlich einladen. Wir starten mit einer kleinen Wanderung um 17.00 
Uhr auf dem Kirchplatz in Richtung Essener Berg. Die Nichtwanderer kommen zu 18.00 Uhr direkt 
ins Restaurant. Mehrheitlich votierte die Versammlung wieder für Zivilkleidung.   

Grünkohl und Tombola-Los kosten wieder 20€. Euch Anmelden und bezahlen könnt Ihr 
direkt bei Vizepräsident Jens Quade. [Gerne auch Bargeld im Briefumschlag mit Namen – (ggf. 
Sonderwunsch Schnitzel) in den Briefkasten]. Anmeldeschluss ist Samstag, 13. Januar. 

 
Außerdem entschied die Versammlung den Bierkönig zukünftig unter Schützenbrüdern und 

-schwestern auszuschießen.  

Bierkönig 
am Samstag, 17. Februar – 15.00 Uhr 
in der Luftgewehr-Schießsportanlage 

Die Fläche vor der Südfassade der Luftgewehr-Schießsportanlage soll neu gepflastert 
werden, um eine zusätzliche Stellfläche und einen barrierefreien Zugang zum rückwertigen 
Notausgang zu schaffen. In einem Zuge soll auch die Einfahrt neugestaltet werden.  

Arbeitseinsatz / Pflasterarbeiten 
Freitag, 05. April – ab 13.00 Uhr und Samstag, 06. April – ab 08.00 Uhr 

Luftgewehr-Schießsportanlage 
 
Wir brauchen dringend Eure Unterstützung. Jede helfende Hand wird gebraucht.  

 
Über weitere Termine und Informationen informiert blgd. Terminplaner. Du kannst Dich auch 

auf unserer Internetseite www.schuetzenverein-badessen.de auf dem Laufenden halten.  
 
Außerdem erreichst Du uns nun auch per Mail unter info@schuetzenverein-badessen.de. Wir 

freuen uns über Deine Anregungen und Ideen.  
 

Mit Schützengruß     Der Vorstand 
 


